
 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。2025 年が始まりました。今年も、こども委員会よりみち

コラムをよろしくお願いいたします。1 月を担当します、武田です。 

 みなさんはお正月と言えば、何を思いつくでしょうか？私は、娘が 1 月 1 日生まれで、毎年のケ

ーキをどうしようか考えることから始まります。今年は娘と一緒に手作りをしました！！今の時代

SNS で検索すると、可愛いケーキが簡単に作れるレシピが掲載されており、不器用な私でも作るこ

とができました。娘とケーキを作っている最中に、手の使い方や視知覚がまだまだ未発達なこと

や、未経験なことが多いなと感じました。また、どこをどうすると綺麗に 

仕上がるか、どんな手の使い方をすると綺麗に塗れるのか等改めて、活動 

・動作観察や分析も必要だと感じました。対象者さんそれぞれ、できる事 

・あと少しでできる事・まだ難しい事それぞれ違うことは当たり前で、 

一人一人のアセスメントをしっかり取り、より良い状態で対象者が活動で 

きるよう支援してきたいと改めて感じました。 

こども委員会は今年も多くの県士会員や他領域の方々にも特別支援教育 

について知っていただけるよう様々なかたちで発信していきたいと思いま 

す！寒さが厳しくなり、感染症が流行り始める時期ですが、体調を崩さな 

いようお過ごしください☆彡 

 

今回の担当：武田 真依 

書いた日：2025年 1月 9日 


